

La fin d'une belle histoire : Chamanou tire sa révérence

Alain Aimé et sa marionnette Chamanou, qui ont fait les belles heures de la salle Voltaire et charmé les enfants depuis plusieurs années, ont tiré leur révérence. Le comédien et chanteur s'en va vers de nouvelles aventures scéniques.

• LE 26/05/2019 A 05:00



Photo HD Tous les spectateurs se sont bousculés pour embrasser la marionnette et dire au revoir au Chamane étoilé.

Tous les petits enfants de Guénange ont la larme à l'œil cette semaine. Leur ami, celui aussi de leur frère ou sœur aîné, celui qui les a fait rêver chaque mois depuis maintenant six ans avec sa marionnette Chamanou, a fait ses adieux sur la scène de la salle Voltaire.

Au revoir le Chamane étoilé

Le Chamane étoilé, celui qui leur racontait à chaque fois de nouvelles histoires, leur chantait des chansons reprises en chœur par tous, mais aussi celui qui avait organisé des séances d'initiation au théâtre, a décidé de redevenir Alain Aimé, le Nancéien comédien-chanteur.

En plein succès, le public répondant très nombreux à chacun de ses spectacles salle Voltaire, le Chamane étoilé a mis le Chamanou dans sa malle à souvenir. « C'est la fin d'une aventure que je ne regrette absolument pas. Bien au contraire. Mais j'ai décidé de tourner la page, de me tourner vers un autre public, celui des adultes, et donc de changer radicalement de répertoire », précise l'acteur de la compagnie des Brouillards de Bruges, également sophrologue.

Marie-Claude Rancoroni, la présidente de la compagnie, animatrice des après-spectacles, sera toujours à ses côtés s'il la sollicite.